Sehr geehrte Kollegen und Kolleginnen!

Wir haben unseren Früh-Screening-Anmeldebogen herausgenommen. Derzeit überprüfen wir die Möglichkeit, im Rahmen eines wissenschaftlichen Studienprojektes Patienten mit entzündlichrheumatischen Erkrankungen kurzfristig über eine **Kurzsprechstunde** unter Zuhilfenahme eines **elektronischen Fragebogens (Tablet) und bestimmter Laborparameter** zu selektieren. Bitte rufen Sie uns hierfür an.

Trotzdem bitten wir, nur Patienten mit begründeten klinischen **und** laborchemischen Verdacht (siehe Präsentation "Leitsymptome") zu senden.

Wir danken für Ihr Verständnis!